



夏の交通安全運動終了 ～ ご協力ありがとうございました～



令和7年7月13日(日)から22日(火)までの10日間、夏の交通安全運動が実施されました。期間中は連日の厳しい暑さの中、市民・企業・各団体等の皆様の熱心な取り組みにより、多くの活動を実施することができ、その結果、当署管内での重大事故の発生はありませんでした。ここでは活動の一部を紹介させていただきます。

7月11日 飲酒運転根絶啓発
スーパーアークス大縄店で実施
函館市主催、各交通関係団体等が参加



7月17日 サポカー試乗会
ホンダカーズ南北海道U-Select函館で実施
函館方面本部交通課等主催、各町内会等が参加



7月18日 街頭啓発活動
ローソン函館北浜町南店前で実施
(株)菅原組主催、函館北浜スポーツ少年
団・(株)松本組等が参加



7月19日 バイク交通安全啓発
津軽海峡フェリー(株)函館フェリーターミナル敷地内で実施
函館西交通安全協会、函館西地区安全運転
管理者協会が参加



暑中お見舞い
申し上げます

他にも、多くの方々にご協力いただきました！
まだまだ暑い日が続きますが体調管理に気を付けて、今後も
交通事故ゼロを目指して、共に取り組んでいきましょう！